
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

伊藤善男会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。お盆休みは

いかがお過ごしになりましたでしょ

うか？ 私は仕事柄、年中無休のため、

毎日会社に出勤していました。今年

のお盆は前後も大変忙しく、ありが

たく感謝しながら仕事に精をだして

いました。 
さて、新会員の方も少しずつ慣れ

てきたとは思いますが、例会を楽し

んでいただきたいと思っています。

ロータリーの基本は、「例会から」と

言われています。クラブに入会した

ばかりで、なかなか諸先輩の顔と名

前が一致しないと思いますが、例会 

 
に出ることによって自然と覚えられ

ますので、心配ご無用であります。

慣れてくるとロータリーの事が何と

なく理解できるようになり、例会や

活動に自分なりの楽しみを見つける

と面白くなってきます。 
例会中は様々な報告や卓話などが

あり、周りの人達と話すことの時間

が限られていますから、時間が許せ

ば出来るだけ早く例会場に行き、

色々な人に話しかけてみるのも、ク

ラブに早くなじむ方法だと思います。

ロータリアンにはシャイな人もいて、

新会員のあなたに気をかけながらも

声をかけられないでいるかもしれま

せん。また、例会では、会長（私）

の話の時間や各委員会の報告を通し

て、ロータリーを知ることができま

すし、卓話を聞くことによって仕事

の参考になったり、心豊かな人間に

変えてくれるきっかけになることも

あると思います。 
皆さん「例会を楽しみましょう」 

 
 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★お誕生日おめでとうございます★ 
田辺雅範君 
還暦は昨年、越えました。それ以

降は誕生日を忘れておりました。思

い出させていただき、ありがとうご

ざいます。 
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第９７７回 

平成２３年８月２３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]共立総合研究所 

    河村宏明様 

[ビジター] 
[出席]会員総数35名(出席免除2名) 

本日出席28名 80.00％ 
[行事]『次世代車 最前線』 

共立総合研究所 河合宏明様 
担当 プログラム委員会

第９７９回 

平成２３年９月６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

 
担当 会員選考委員会

 
卓 話 

『次世代車 最前線』 
卓話者 共立総合研究所 

 河合宏明様 
※ 卓話はホームページの卓話集

へ掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 河合宏明様 


